



LE 7/9 DE FRANCE INTER EN DIRECT ET EN PUBLIC...

Lundi 6 mars 2017, l'équipe de Patrick COHEN a installé ses micros et ses célèbres chroniqueurs dans l'amphithéâtre de la Cité Internationale de la Tapisserie, à Aubusson.

En direct et en public, la matinale la plus suivie de France nous a donné la parole. Je suis intervenu lors d'un échange avec Patrick COHEN, avant une table ronde dédiée aux services publics dans les territoires ruraux, au cœur de la campagne pour l'élection présidentielle. Les autres invités et le public, venu nombreux, ont pu s'exprimer et réagir aux différents reportages consacrés à notre département.